

Matthias Striebich
(Stadtrat, Kreisrat)
Michelsberg 8
91322 Gräfenberg

18.02.2019

Pressemitteilung 02/2019

Petition zur Gräfenbergbahn: Am Donnerstag, den 21.02.2019 werden im Landtag knapp 5.700 Unterschriften übergeben

Gräfenberg. – Die Petition zur Gräfenbergbahn hat das selbst gesteckte Ziel von 5.000 Unterschriften deutlich übertroffen und ca. 5.700 Unterschriften erreicht.

Die Unterschriften werden nun **am Donnerstag, den 21.02.2019, um 11 Uhr im Bayrischen Landtag (Maximilianeum)** vor dem Steinernen Saal bzw. Plenarsaal an Vertreterinnen und Vertreter der Landtagsfraktionen übergeben.

Die Petition ist weiterhin aktuell, auch wenn sich im Moment die Pünktlichkeit der Gräfenbergbahn verbessert hat, weil eine Generalsanierung notwendig ist und nicht nur das Flicker akuter Schäden. Der von der DB AG vorgestellte Fünf-Punkte-Plan ist in entscheidenden Punkten völlig vage. Mittelfristig wird der weitere Ausbau der Gräfenbergbahn zu einem attraktiven, leistungsfähigen Nahverkehrssystem gefordert.

Wir laden Sie herzlich ein, über diese Übergabe zu berichten. Für Rückfragen bzw. für die Klärung organisatorischer Details stehen wir sehr gerne zur Verfügung.

Rückfragen an Matthias Striebich, 09192/6799